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Масленица во Дворце  

   26 февраля на площади возле Дворца детского   

 (юношеского) творчества прошли массовые гуляния    

 «Масленица во Дворце». Творческие коллективы 

ДДюТ подготовили интересную программу с 

хороводами, народными играми, забавами,  

спортивными соревнованиями.  Театрализованные 

представления показали юные артисты студий 

«Синяя птица» и «Грани»,  рукодельницы пригласили 

на ярмарку самобытных поделок. Родители покупали 

детям сладости в «лавках».  Громко играла веселая музыка. Людей было так много, что 

мне пришлось забраться повыше, на металлическую конструкцию, чтобы наблюдать за 

конкурсами.  Фаер - шоу я снял  на телефон и потом показал дома.  Было красиво, люди 

восхищались мастерством «повелителей огня». В завершении праздника, по традиции, 

сожгли чучело зимы.                               Виталий Зарецкий, 8 класс, гимназия № 23 

          На протяжении праздника светило солнце,  

ощущалось  приближение  весны.    Я побеседовала 

с руководителем театральной студии «Грани» 

Натальей Анатольевной Лисовской. Она рассказала, 

что коллективу 5 лет. С большим желанием юные 

артисты участвуют в различных  мероприятиях, в 

том числе и в Масленице. Программы  всегда 

интересные. Коллектив заранее не готовит  

специального сценария, они придумывают сценки 

по ходу развития действия,  импровизируют.  Я 

узнала много нового, интересного и про Масленицу, и про деятельность  студии 

«Грани».  Для меня  Масленица – особенный  день.  Проходят  массовые гуляния.  Когда 

я  вернусь  домой, то обязательно поем маминых фирменных блинов. С веселой 

Масленицей!                                                       Анна Зотова, 7  класс, школа № 8 

     Февраль  2017 

  

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 ГОДА 
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«Лыжня России-2017» во Владимире 

     11 февраля в городском  парке «Дружба» прошли  

ежегодные Всероссийские лыжные соревнования «Лыжня 

России - 2017».  Участников было очень много, можно даже   

подумать, что  в этом живописном лесном массиве  собралось 

полгорода. Лыжники были  самого разного возраста: от совсем 

маленьких детей до людей пенсионного возраста. За несколько 

минут до старта на большую дистанцию в толпе возникло чувство единства, 

сплоченности. Раздался выстрел из стартового пистолета, и  началась гонка! Лыжники 

рванулись вперед, а болельщики отправились к финишу, чтобы первыми встретить 

победителей. На соревнования мы пришли всем 

классом, одна группа вышла на лыжню,  другая 

поддерживала спортсменов. Прошло полчаса, и  мы 

радостно встретили  наших одноклассниц на финише. 

Девушки очень устали, но выглядели довольными.  И 

даже не расстроились, что  дистанцию закончили  

одними из последних. Сказали: приятно, что  

получили заряд бодрости  и положительных эмоций. 

Надеюсь,  что в следующем году я тоже выйди на 

«Лыжню России» и попытаюсь преодолеть дистанцию.                                                             

                                                                               Юлия Гуреева, 11 класс, лицей № 17    

                                                               

                                                                   Лыжная гонка 

   Во Всероссийских соревнованиях  «Лыжня России» я  участвую  три года. Готовиться 

к ним начинаю заранее, и в этом году тоже принимала участие. В 12:00 дали старт.                             

Я рванулась вперед, но потом побежала  спокойно, ни разу не упала, этим горжусь и  

сейчас.  Отмечу, что чувствовала себя уверено, и  в этом году гонка далась мне намного 

легче, чем в прошлые годы. На финише стояло большое табло, оно показывало время,  

за которое участники преодолели дистанцию. Когда я 

пересекла финишную черту, то на табло были  такие цифры 

00:56:13.  Мой учитель по физкультуре похвалил меня и 

сказал, что результат очень даже хороший. Соревнования 

закончились, я пошла домой и рассказала маме о том, как 

прошла дистанцию,  мама тоже  поздравила меня с хорошим 

результатом. Я и в следующем году собираюсь принять 

участие в лыжне.  В тот день во Всероссийских соревнованиях  

«Лыжня России»  участвовали и мои одноклассники, одни 

бежали дистанцию, а другие  были группой поддержки, болели 

за нас. Знакомый семиклассник Михаил Чикунов сделал эту 

фотографию, она мне нравится и останется хорошим 

воспоминанием о памятном дне, когда я пробежала  на  

Всероссийских соревнованиях  «Лыжня России – 2017».              

                                                                                    Анна Зотова, 7 класс, школа № 8 
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Соревнования в Питере 

         В  ФОКЕ проходили соревнования, в которых я принял участие, даже не 

подозревая, что здесь идет  отбор спортсменов для поездки в северную столицу. 

Выступил хорошо, занял 1-ое место. Прошла неделя и тренер сказал, что  в составе 

областной сборной по легкой атлетике я поеду в Санкт-Петербург представлять 

Владимирскую область.  Сообщение меня потрясло! Один раз я выступал на 

Всероссийских соревнованиях в Москве, но там мы утром приехали, выступили и 

вечером уехали  домой. А теперь нам предстояло жить в Питере пять дней.                                   

Я обрадовался, что впереди меня ждут такие интересные каникулы.  

      

     24 февраля вместе с тренером и друзьями из спортивной секции мы приехали в 

Санкт-Петербург.  Поселились в гостинице, и пошли знакомиться с  городом.  В первый 

день соревнования не проводились, и день был полностью свободный. Мы долго 

гуляли, сходили к  Зимнему  дворцу,  посмотрели на крейсер 

«Аврора», были в Эрмитаже. Можно сказать,  нагулялись 

вдоволь.                                                                                           

      Утром начались соревнования, и мне предстояло  бежать 

1500 метров.  На следующий день - еще  400 метров. Волновался 

ли я? Да! Правда, только  непосредственно перед забегом. 

Хотелось выложиться по максимуму и достичь  максимального  

результата, чтобы показать с лучшей стороны  свою малую 

родину – город  Владимир. Пробежал я хорошо, но, если сказать 

откровенно, то не так, как хотел. Возможно, повлиял стресс, а 

может слишком быстро взял со старта. Но выглядел  вполне 

достойно. На следующий день бежал на  400 метров. Правда, так 

и не понял, почему поставили меня на такую дистанцию? В 

основном я бегаю не  меньше 1000 метров, в этот раз, видимо,  

бежал для количества или отчета. Пробежал как смог, даже не волновался. Тем более со 

мной бежали КМС. Но рекорд свой я побил!  

В этот же вечер мы отправились домой во Владимир.   

   Какие  впечатления  остались от поездки?  Отличные!  Я познакомился и подружился 

с новыми ребятами, увидел прекрасный город, хотя я приезжаю сюда уже не в первый 

раз, но любоваться Питером могу вечно. Поучаствовал в соревнованиях всероссийского 

уровня. Увидел забеги спортсменов, к которым буду стремиться, так как они в моем 

возрасте уже достигли много в беге. И сама атмосфера поездки была отличной.        

      Приблизилась и моя  мечта – стать кандидатом в мастера спорта. Буду очень 

стараться, чтобы в дальнейшем  участвовать в соревнованиях высокого уровня  и 

показывать отличные результаты.                                                                                                        

     Кстати, отмечу, что  дорогу и проживание  оплатила спортивная школа, и ещё                       

400 рублей  выдали на питание.                                                                                                              

      Обращаюсь к своим сверстникам: приходите  в спортивную секцию. Относитесь к 

спорту очень серьёзно, если хотите  достичь высоких результатов. Вы сами строители 

своей судьбы. Удачи!                                                           Денис Удальцов, 9 класс, школа № 16 
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ВСТРЕЧИ В  ИНФОРМАЦИОННОМ  ЦЕНТРЕ                                             

ПО АТОМНОЙ ЭНЕРГИИ  

       С 27 февраля по 3 марта во Владимире во второй раз 

прошли Научные встречи «Сделано у нас», организованные  

ИЦАЭ. Российские ученые выступали с интересными, 

познавательными лекциями, рассказывали школьникам, 

студентам, горожанам о последних достижениях 

российской науки. Мероприятие посетили наши юнкоры. 

     28 февраля в приятной обстановке кафе «Абажур» прошло научно-популярное ток-

шоу  «Наука. Вкусно»,  оно посвящалось сыру. Однажды, говоря о власти во Франции, 

Шарль де Голль отметил: «Как можно управлять страной, где 246 видов сыра?»   Когда 

и как  появилось  в стране такое огромное количество видов сыра?  Об этом сообщил  

Константин Васин, научный сотрудник российского научно-исследовательского 

института культурного и природного наследия имени Д.С. Лихачёва. Он освятил  

вопросы истории появления сыра,  происхождении слова "сыр" и объяснил, чем же на 

самом деле является сырник. Собравшиеся узнали, что  изготавливать этот молочный 

продукт люди умели очень и очень давно, вероятно уже в неолите (10-3 тыс. лет назад). 

Родиной молочного продукта считается Ближний Восток. Расцвет сыроварения 

пришелся на средние века в Западной Европе. В основном изготовлением сыров 

занимались  монахи, так  появилось достаточно 

большое количество видов сыра.                                                                                     

  Что же касается сыроварения на Руси, то 

подлинной информации не сохранилось. Хотя во 

многих исторических документах - «Русская 

Правда»,  «Домострой», новгородские берестяные 

грамоты - можно встретить слово «сыр», под 

которым подразумевается нечто цельное и 

твердое, отличное от консистенции творога.                                                                                                                              

     Продолжил рассказ о производстве и полезности сыра Антон Тихонов, кандидат 

биологических наук, научный директор биотехнологической компании Organic 

Vaccines. Когда слушала его интересное  сообщение, то невольно  подумала:  все 

гениальное – просто. Берется молоко, которое сквашивают и добавляют в него 

сычужный фермент. Затем сырную массу отделяют от сыворотки и оставляют продукт 

для созревания. Но это лишь общий принцип изготовления знакомого всем продукта. 

Для получения определенного вида сыра необходимо применить индивидуальную 

технологию,  а их  насчитывается большое множество.                                                                                                                              

   В конце вечера участники ток-шоу познакомились с 

искусством карвинга.  Мастер производственного обучения 

Владимирского экономико-технологического колледжа 

Лариса Широкова с коллегой показали, как  из разных сортов 

сыра и овощей вырезать изысканное украшенное для блюда.                                            

                                      Анжелика Терещенко, 1 курс ВлГУ                                      
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НАУЧНО О СЫРЕ 

 
       Вечером 28 февраля  я в очередной раз посетила научное ток-шоу «Наука. Вкусно». 

Мероприятие  проходило в очень уютном кафе "Абажур". В этот раз мы говорили о 

сыре. Антон Тихонов, младший научный сотрудник молекулярной генетики 

микроорганизмов Института биологии гена РАН, кандидат биологических наук и 

Константин Васин - научный сотрудник научно-исследовательского института 

культурного и природного наследия им. Д. С. Лихачёва (г. Москва) рассказывал о сыре 

в двух аспектах: этнографическом и технологическом. 

    Существует много легенд о происхождении сыра. Достоверно известно, что всегда он 

 оставался  неотъемлемой частью разных праздников, особенно распространён был как 

свадебное блюдо. Для себя узнала очень интересную информацию: когда-то свадебный 

стол называли сырным столом. На Масленицу в песнях пелось об изобилии масла и 

сыра (старинное название творога), а масленичную неделю называли сырной неделей. 

Появление сыра в России многие связывают с именем Петра I. Это не совсем так.                          

     В  «Энциклопедии сыров» я  прочитала, что этот продукт на Руси был известен 

задолго до Петра. Сохранились свидетельства, что ещё в дохристианские времена 

славяне-язычники приносили сыр в жертву своим идолам и ели его на домашних 

праздниках.  Сыр упоминается в очень многих древних документах:  книгах, летописях 

и даже в Новгородских берестяных грамотах. Но в  них нет 

рецепта его приготовления.  

     Специалисты объясняют так: в России  сыр являлся 

обычной пищей, и каждая хозяйка знала,  как его 

приготовить. Считается, что на сыр первыми обратили 

внимание монахи, они и придумали его солить, коптить, 

добавлять в него плесень. До Петра I сыроделие на 

русских землях не было популярным занятием. Приехав  в 

Голландию,  русский  царь был потрясен  вкусом и 

обилием заморских сыров. И решил наладить их 

производство  в России  в промышленном масштабе. Для 

этого он привез с собой голландских мастеров-сыроделов. Как говорится: «Сыр, не 

кашу варить - талант нужен».  Кристина Герасимова, 10 класс, школа  № 2  Фото автора                                                                                                                  

         

Вместе с группой учащихся объединения «Юный 

журналист» посетила  научно - популярное ток-шоу 

«Наука. Вкусно» и узнала много нового и 

интересного о сыре. Меня удивил тот факт, что на 

Руси сыр имел большое значение, а сырники - это 

переходный продукт. Имя сыру  давалось по месту 

его рождения. Поэтому узнать об исторической 

родине сыров было довольно просто. Ярославский, 

Углический, Пошехонский - названия говорят сами 

за себя.  Огромное спасибо всем сотрудникам ИЦАЭ за столь приятный и 

познавательный вечер.                         Серафима Коновалова , 7 класс, школа № 8 
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Facebook даёт рекомендации, как отличать фейковые новости 

10 шагов, которые помогут 

пользователям интернета отличать 

фейковую новость. 

1. Будьте внимательны к заголовкам. Ложные новости 

часто имеют броские названия, написанные заглавными 

буквами и с восклицательными знаками на конце. Если 

заголовок кажется вам невероятным, то, скорее всего, он таковым и является. 

2. Присмотритесь к адресу URL. Многие ложные новостные сайты имитируют 

подлинные источники, немного изменив URL. Зайдите на нефейковый сайт и сверьте их 

адреса. 

3. Проверяйте источники. Убедитесь, что читаете именно то издание, которому вы 

доверяете. Если материал написан неизвестной организацией, почитайте о ней. Как 

правило, на сайтах интернет-изданий есть вкладка «Редакция» или «О нас». 

4. Следите за опечатками. Многие фейковые новостные сайты имеют грубые ошибки в 

орфографии и пунктуации. 

5. Внимательно присмотритесь к фото и видео контенту. Ложные новости содержат не 

настоящие фотографии, либо сильно обработанные. Иногда фото могут быть 

настоящими, но вырванными из контекста. Попробуйте поискать такую же фотографию 

в интернете, чтобы проверить ее подлинность. 

6. Обратите внимание на дату. На дату публикации и на те даты, о которых говорится в 

новости. Многие фейковые новости не имеют дату публикации и пишут о событиях, 

которых не существует. 

7. Проверяйте, от чего отталкивается автор. Если не указаны источники информации 

или приводятся исследования неназванных экспертов, то это может говорить о 

фейковой новости. 

8. Поищите такую же новость в других изданиях. Если такой новости нет больше нигде, 

то, скорее всего, эта новость ложная. Если об этом сообщили несколько изданий, 

которым вы доверяете, то такая новость, вероятнее всего, настоящая. 

9. Эта новость — шутка? Обратите внимание на тон написания материала, возможно, он 

и говорит о том, что это всего лишь юмор. 

10. Будьте бдительны. Даже проверенные источники могут ошибаться. Относитесь 

критично к тому, что читаете, и делитесь только достоверной, по вашему мнению, 

информацией. 

Источник: http://planetasmi.ru/kontent/51105-facebook-dajot-rekomendatsii-kak-otlichat-fejkovye-novosti 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮЛИЮ ГУРЕЕВУ! 

Юлия – лауреат городского конкурса «Экологические 

проблемы г. Владимира и пути их решения» в 

номинации «Заметка, репортаж».  

Задача конкурса - повысить интерес подрастающего 

поколения к экологическим проблемам города, а также 

развить их творческие способности. 

         Свою работу Юлии Гуреева посвятила  

 проблемам увеличения автотранспорта. 
 

     Взаимосвязаны ли наш мир и экология? Ведь без чистого воздуха невозможно 

представить существования городов, поселков. Необходимость поддержания 

экологического уровня - это главная задача современности. К сожалению, 

атмосферное загрязнение с каждым годом увеличивается. И виной тому, как правило, 

увеличение автомобильного транспорта. 

     Зачастую причинами загрязнения атмосферного воздуха выхлопными газами 

является некачественное топливо. Водители, стремясь сэкономить, используют 

дешевый этилированный бензин. Это топливо содержит в себе токсичное вещество 

первого класса опасности. Помимо этого, значимую роль играет качество 

автотранспорта. Отечественные автомобили, в отличие от американских, японских и 

европейских, долгое время не были  оснащены нейтрализаторами выхлопных газов. А  

при наборе скорости выделяется максимальный объем выхлопных газов.  

     Владимирские дороги с множеством перекрестков, светофоров и автомобильных 

заторов вынуждают водителей часто останавливаться. В нашем городе большое 

скопление автомобилей, а, следовательно, и концентрация максимального объема 

выхлопных газов находится на трассе М-7 «Волга»,  ее жители города привычно  

называют «Пекинка».  

      Проблема загрязнения атмосферного воздуха актуальна во всем мире. Во 

Владимире ситуация в разы лучше, чем в крупных мегаполисах, поскольку город 

небольшой, а в области располагается достаточно крупный лесной массив. Однако, 

экологическое состояние в городе с каждым годом ухудшается. Это связано, в первую 

очередь, с увеличением автотранспорта. По словам экспертов, 85 % загрязнения 

воздуха приходится как раз на выхлопные газы. Во Владимире объем вредных 

выбросов в атмосферу за 2015 год составил 37,6 тысяч тонн.  

      Я поговорила  с жителями  района Доброе и выяснила проблемы, с которыми они 

сталкиваются. Окна квартиры Анастасии Кочетовой, проживающей на улице 

Куйбышева,  выходят на «Пекинку». По её словам, ночью невозможно уснуть из-за 

звуков автомобилей, в особенности - большегрузного транспорта. Даже в летнее 

время она не может открыть окна, поскольку машинная копоть и запахи сразу же 

попадают в помещение. Вместе с ней в квартире проживает маленький ребенок, и 

мама беспокоится, что автомобильные выхлопы могут негативно отразиться на его 

здоровье.  
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Дмитрий Н. тоже пожаловался на недостатки проживания рядом с «Пекинкой». 

Между его домом, находящимся на Безыменского, и трассой проходит улица 

Куйбышева. Однако это не спасает от запахов выхлопных газов. На перекрестке 

Безыменского-Куйбышева расположен светофор и, по словам мужчины, при начале 

движения автомобиля в воздухе висят клубы дыма, в которых находятся тяжелые 

вещества, вредные для организма. Дмитрий сообщил:  «Когда выходим с детьми  на 

прогулку, то приходится уходить далеко от дома в поисках чистого воздуха».  

      Построенная в 2005 году дорога, 

проходящая через Мостострой, должна была 

стать объездной трассой, чтобы уменьшить 

количество большегрузного транспорта на 

«Пекинке». Но  складывается впечатление, 

что водители не пользуются этой дорогой.         

Загрязненная атмосфера, прежде всего, 

влияет на качество жизни и здоровье 

человека. Чистый воздух - один из 

важнейших аспектов здоровья человека. 

Соединения тяжелых металлов, которые  

присутствуют в сгоревшем топливе, крайне токсичны. Вредные выбросы и 

загрязнение атмосферы воздействуют и на климатические процессы.  

     Для сокращения объема вредных выбросов автомобилей в чистую атмосферу 

владимирским автолюбителям следует использовать экологически чистые виды 

топлива, такие, как природный газ или этиловый спирт. А также оснащать 

выхлопные трубы нейтрализаторами (в развитых странах введен запрет на 

неиспользование таких «фильтров»). Такая деятельность влечет за собой 

минимизацию потребления топлива.  Власти города Владимира, в свою очередь,  

должны также позаботиться о сохранении природы. К примеру, различные зеленые 

насаждения позволят уменьшить воздействие автомобильных выбросов в 

окружающую среду. А создание рекреационных мероприятий позволит улучшить 

экологию во многих районах города. Строительство автостоянок снизит количество 

припаркованных автомобилей вблизи жилых домов. Озеленение города: увеличение 

парковых зон, аллей, скверов и т.п. сделает атмосферу во Владимире более чистой.     
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